

Resmi dilantik masa bakti 2024-2026 ,Pengurus Pimpinan Cabang Ikatan Pelajar Nahdatul ulama (IPNU)

Farid Padlani - LEBAK.INDONESIASATU.ID

Jan 6, 2025 - 19:19



Lebak, PublikBanten.Com Rangkasbitung - Pengurus Pimpinan Cabang Ikatan Pelajar Nahdatul Ulama (IPNU) Kabupaten Lebak Masa Khidmat 2024-2026 resmi dilantik di Gedung DPRD Kabupaten Lebak, Sabtu (4/1/2024). Acara ini mengusung tema "Menumbuhkan Rasa Tanggung Jawab & Membangun Spirit Pelajar Berdaya".

Ketua PC IPNU Lebak Udi Rustandi dalam sambutannya mengucapkan banyak

terimakasih kepada seluruh stakeholder yang telah mensupport kegiatan PC IPNU Lebak

Ia juga mengatakan bahwa pelantikan adalah momentum awal bagi IPNU Lebak, langkah awal untuk berjuang, bergerak menghijaukan Pelajar Lebak dengan Aswaja An Nahdliyah melalui IPNU IPPNU.

juga mendorong kesadaran semuanya, untuk mengoptimalkan fungsi, peran, dan tanggung jawab guna peningkatan kualitas, baik dari segi organisasi, program, visi dan misi, serta sumber daya manusia pada organisasi NU.

Sementara itu Ketua PCNU Lebak KH. Asep Saefullah kepada seluruh pengurus IPNU dapat menjalankan amanahnya dengan sebaik-baiknya agar bisa mencetak kader yang mampu menghidupkan NU di tengah masyarakat.

"IPNU Merupakan gerbang pertama untuk mengenal NU, Harapan kami semoga pengurus baru IPNU ini bisa memperluas cakupan, agar bisa menarik lebih banyak anggota untuk menjadi kader-kader NU yang handal dan bisa diharapkan," ungkapnya.

Dikesempatan yg sama, KH. Aep Saepudin Asy-Syadzili selaku pembina PC IPNU Lebak juga berpesan, bahwasanya kader IPNU-IPPNU harus merawat akar spiritualisme untuk kemajuan organisasi.

Saya berharap dan berpesan kepada seluruh pengurus PC IPNU Lebak agar tetap solid, bahu membahu dan berkolaborasi agar terbentuknya pengurus yang bertanggung jawab demi kemajuan organisasi" Ujarnya.

"kepada seluruh kader IPNU di Kabupaten Lebak harus senantiasa berpegang teguh pada apa yang sampai hari ini di bawa oleh Nahdlatul Ulama, rawatlah akar spiritualisme karena IPNU merupakan penerus perjuangan NU dalam menjaga tradisi amaliyah Ahlussunnah Wal Jama'ah " Pungkasnya.

Diketahui, usai pelantikan, kegiatan ini dilanjut dengan upgrading pengurus PC IPNU Lebak.

Kegiatan ini dihadiri oleh Ketua PCNU Kab. Lebak, Kabag Kesra Setda Kab. Lebak, Polres Lebak, Kodim Lebak, Bakesbangpol, Majelis Alumni IPNU serta Organisasi Kepemudaan Kabupaten Lebak.

(Tim media)